
 

In alto veduta della situazione attuale, in basso veduta della situazione futura con il Parco del Castello  

RREEAALLIIZZZZIIAAMMOO  TTUUTTTTII  IINNSSIIEEMMEE  IILL  

PPAARRCCOO  DDEELL  CCAASSTTEELLLLOO  DDII  BBAARRII  
IL BLOCCO DEI LAVORI DI COSTRUZIONE DELLA INUTILE E DANNOSA PALAZZINA DEL PROVVEDITORATO OO.PP. 

DECISO DAL TAR E’ SOLO UN PRIMO RISULTATO POSITIVO DELLA LOTTA CONDOTTA DAL COMITATO “PARCO DEL 
CASTELLO”. 

TUTTI NOI CITTADINI DI BARI DOBBIAMO ANDARE AVANTI INSIEME AL COMUNE DI BARI ED ALLA REGIONE PUGLIA 
PER COSTRUIRE IL PARCO DEL CASTELLO NECESSARIO A DARE RESPIRO ALLA ZONA CENTRALE DELLA CITTA’, SPAZIO 

AI NOSTRI BAMBINI, LUOGO SICURO DI PASSEGGIATA E SVAGO, AREA DI RISPETTO E VALORIZZAZIONE DEL 
CASTELLO E DI BARI VECCHIA. 

Per discutere di questi temi ed organizzare le iniziative utili a trovare soluzioni 
alternative alla palazzina del Provveditorato ed avviare il confronto con le autorità 

demaniali e portuali partecipiamo tutti all’incontro con 
L’ASSESSORA ALL’URBANISTICA DEL COMUNE DI BARI 

pprrooff..  CCAARRLLAA  TTEEDDEESSCCOO  
mercoledi 24 settembre alle ore 18,30  

presso la sala dell’Istituto Carmine, 
in via Carmine a Bari Vecchia 

 

      


